



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Reconnaissance des jeux de société comme des produits culturels

Question écrite n° 38911

Texte de la question

Mme Sandrine Josso appelle l'attention de Mme la ministre de la culture sur la nécessité de reconnaître les jeux de société comme des produits culturels. Vecteurs de lien social, de créativité, de développement de l'esprit et favorisant les contacts humains, le jeu de société est l'une des composantes effectives de la culture française et est assimilé comme un produit culturel par les Français mais n'est pas reconnu comme tel par les pouvoirs publics. Avec la crise de la covid-19, les boutiques de vente de jeux ont été touchées de plein fouet par les restrictions sanitaires mettant en danger l'existence de la filière. Elle lui demande s'il entre dans ses intentions de reconnaître le jeu de société comme un produit culturel.

Données clés

Auteur : [Mme Sandrine Josso](#)

Circonscription : Loire-Atlantique (7^e circonscription) - Mouvement Démocrate (MoDem) et Démocrates apparentés

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 38911

Rubrique : Tourisme et loisirs

Ministère interrogé : [Culture](#)

Ministère attributaire : [Culture](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 mai 2021](#), page 3997

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)